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編集委員各位 ６月１４日午後７時３０分編集委員会です。東保 力宅。 

塚原校下民の総力を力
つとむ

さんへ！ 

後援会長 浦上 武久 

 皆様方には、ご健勝でご活躍のこととお慶び申し上げます。 

日頃は、当後援会に格別のご支持、ご支援を賜り厚く御礼申し上げます。 

早いもので今年も半年が過ぎようとしています。射水市議会議員選挙が１１月１０日告示、１７日

投票日と決定されました。東保 力氏は、強い決意で挑戦されます。 

東保 力さんには、２４年間の市議経験と自らの会社倒産や様々な困難、苦労を乗り越えられＮＰ

Ｏ法人を立ち上げる等行動力、実践力があります。また、松木自治会長としての自治会運営や松木営

農組合の田植えを４年連続手伝いされるなど様々な苦労の中から他人を思いやる気持ちが人一倍強

く、議員が４年間不在の塚原校下でしたがその空白を埋める即戦力として申し分の無い人物でありま

す。 

今回の市議選は、定数が 4名減の２２名となり大変厳しい選挙戦となります。東保 力氏本人は勿

論、後援会も初心に返り総力を結集して挑戦、行動しなければなりません。そしてそしてそしてそして、、、、何何何何よりもよりもよりもよりも塚原校塚原校塚原校塚原校

下民下民下民下民のののの大大大大きなごきなごきなごきなご支持支持支持支持、、、、ごごごご支援支援支援支援がががが必要必要必要必要ですですですです。。。。何卒何卒何卒何卒、、、、よろしくおよろしくおよろしくおよろしくお願願願願いいいい申申申申しししし上上上上げますげますげますげます。。。。 

皆様方におかれましては今後とも変わらぬご支持、ご支援を賜りますようお願い申し上げ、ご挨拶

とします。 

 

塚原校下から議員が必要な理由と力さんが・・・ 

力翔編集委員長 津田與悦 

力さんと対談して私なりにまとめてみました。 

『校下から議員がおっても、おらんでも同じである。』この考えは、とんでもない誤った考えであ

ると思いました。校下に居住する人が議員で活動されている言うことは、極めて大事なことです。 

その理由 

そのそのそのその１１１１．．．．射水市の平成２５年度の予算は、一般会計３９９億円、特別会計（８会計）３３８億円合計

７３７億円の大きな予算を計上して市民の福祉向上、災害のない元気と活力のあるまちづくり等に使

っています。その予算に塚原校下民〈約１千世帯、３千数百人〉を代表して審議に加わり議決に誰も

加わっていないことは、校下民の大きな損失であります。「校下民の意思」を示す代表がいないこと

とは極めて残念なことで、校下を代表する議員が是非とも必要です。 

そのそのそのその２２２２．．．．国会議員、県議会議員は、各選挙区があります。国のこと、県のことを思い見渡しながら選

挙区、居住地域の発展を考えています。また、そのように議員は行動、議会で発言します。市議会議

員は、大選挙区制ですが小学校の校下単位が中心となっています。校下、居住地域の発展を考え行動、
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議会で発言します。校下民の福祉向上、幸せづくりのためにも代表する議員が必要です。 

そのそのそのその３３３３．．．．塚原校下の世帯数、人口からして校下地区を代表しての市議会議員が必要です。それは、校

下民の矜持であるはずです。そんな、住民、有権者の誇りプライドある校下である為にも、校下民を

代表する議員が必要です。自治会長と二人３脚で行動すれば、さらに言動効果が大きくなります。 

そのそのそのその４４４４．．．．出したい人と出たい人、そして自分の意に合う人、合わない人、色々あります。塚原校下か

ら２人出すことは、定数と校下の人口からして共倒れになります。塚原校下に居住している人から、

校下を代表して一人射水市の予算等の審議、議決に加わる議員を送りだすことが校下住民、有権者の

責任です。責任ある大人の塚原校下民として議員が必要です。それは、次世代の継承と塚原校下の発

展につながります。 

そのそのそのその５５５５．．．．力さんが校下民の中で最適人である私なりの理由は、６期２４年の市議経験、議長等の実績

キャリアからして４年間の空白を埋める即戦力として申し分ない。が、それだけでなく、いまだに夢

（例えば、「花のあるまち・射水にしたい」「合唱、音楽のあるまち・射水」とか）を持ち続ける意志

と挑戦し行動をされている姿勢からです。そして、松木自治会長としての体験も大いに生かされるこ

とでしょう・・・。 

東保東保東保東保
と う ぼ

    力力力力
つとむ

のののの決意決意決意決意    

私は、市民の皆様とともに歩み、市民の声が反映される政治をめざし、世界を見つめ日本の将来と郷土

を展望し、郷土が自立した活力とうるおいのある「明るい豊かな郷土」、「住んで良かったと誇りのもてる郷土」、「世

界に飛躍する郷土」の建設に、全知と勇気と情熱をもって行動する決意です 

東保東保東保東保
と う ぼ

    力力力力
つとむ

のののの政治信条政治信条政治信条政治信条    

〔焦
あせ

らず〕〔驕
おご

らず〕〔媚
こ

びず〕〔弛
たゆ

まず〕をモットーに 

一 誠実で親しみと温かみのある政治 

一 わかりやすく開かれた爽やかな政治 

一 清潔で公正な政治 

一 先見と決断と実行の政治 

後援会総会開催後援会総会開催後援会総会開催後援会総会開催ごごごご案内案内案内案内    

開催日時開催日時開催日時開催日時    平成平成平成平成 25252525 年年年年 6666 月月月月２９２９２９２９日日日日（（（（土土土土））））午後午後午後午後７７７７時時時時３０３０３０３０分分分分    

開催場所開催場所開催場所開催場所    松木公民館松木公民館松木公民館松木公民館    

お誘いあわせご参集ください。 

記念講演は未定。 

 

あ と が き 

  

選挙に出る人間は、「地盤、看板、鞄」この３つがあれば有利だと言われています。力さんは、親

の七光りもあり初陣の選挙はじめ大いに効果があったように思えます。 

しかし、前回の選挙は、この３つがガタガタになっていたように思えます。力さんの「鞄」は、致

し方ないとしても、「地盤、看板」については６期２４年間の実績があったはずです。が、力さんの

何処かにオゴリがあったのではないか・・・。後援会にも・・・。 

 来る選挙には、力さんは初心に返り謙虚な言動に徹し、捲土重来を期していただきたいと強く思っ

ています。 

 私も微力ながら頑張ります。読者の皆様、塚原校下の皆様には、さらなる大きな応援、宜しくお願

いします。                                     ＫＴ記 


